

News

El CNIC recibe 436.625 euros de los telespectadores de TV3

November 06 2012

Un jurado formado por más de 105 científicos de 18 países ha decidido otorgar 1.099.675 euros a tres proyectos, con participación del Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC), todos centrados en regeneración tisular y trasplante de órganos y tejidos. De esta cifra, el CNIC recibirá 436.625 euros durante los próximos tres años. Los fondos provienen de un acto benéfico solidario que organiza anualmente la [Fundació La Marató de TV3](#), la televisión autonómica de Cataluña y cuya última edición tuvo lugar el 16 de diciembre de 2011.

En total, los telespectadores de TV3 donaron a la investigación específica en este campo más de ocho millones de euros, que se traducirán en 29 proyectos de investigación biomédica con una duración de tres años, que se seleccionaron entre los 209 que se presentaron a la convocatoria de ayudas

De ellos, tres tienen participación del CNIC. [Sara Martínez](#) es la adjudicataria del primero de ellos: "Estimulación de la inmunidad innata tolerogénica y antiinflamatoria como nueva terapia celular en trasplante: papel de la calcineurina y I'NFAT5", que se llevará a cabo con la Facultat Ciències Salut i Vida de la Universidad Pompeu i Fabra y la Fundació Privada [Centre de Regulació Genòmica](#).

[Alicia García Arroyo](#) y [Mercedes Ricote](#) son también adjudicatarias de las ayudas y trabajarán en el proyecto "La inflamación como diana terapéutica para mejorar la reparación y la regeneración cardíaca", junto con el Institut de Recerca Hospital Universitari Vall d'Hebron.

En el tercer proyecto seleccionado colabora [Borja Ibáñez](#) que, en conjunción con el Institut d'Investigació Biomèdica August Pi i Sunyer y el Institut Investigació en Ciències de la Salut Germans Trias i Pujol, investigará durante los próximos tres años sobre "Terapia con células madre mesenquimales derivadas del tejido adiposo alogénicas en un modelo porcino de infarto de miocardio: mecanismos paracrinos, respuesta inmunológica y seguimiento de los efectos funcionales a corto y largo plazo".

Ayer se anunciaron los 29 proyectos ganadores en un acto celebrado en el Aula Magna de la Universidad de Barcelona, al que asistieron el consejero de Salud de Cataluña, Boi Ruiz, el rector de la Universidad de Barcelona, Dídac Ramírez y el presidente de la Fundación La Marató de TV3, Brauli Duart.